



KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI
Gedung D Lantai 7 Jalan Jenderal Sudirman Pintu I Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946073 – Faksimili (021) 57946072
<http://dikti.kemdiknas.go.id>

Nomor 0795 /E3.3/2011
Lamp. : 1 (satu) berkas
Hal : Kajian implementasi KBK

12 Mei 2011

**Yth. : Pimpinan
Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta
Seluruh Indonesia**

Dengan hormat,

Sebagaimana dimaklumi bersama bahwa kurikulum di perguruan tinggi merupakan perencanaan yang memuat aturan tentang capaian hasil pembelajaran atau kompetensi (*Learning Outcomes*), isi, dan bahan mata kuliah serta metode yang digunakan sebagai pedoman penyelenggaraan pembelajaran untuk mencapai tujuan program pendidikan tinggi. Kurikulum di perguruan tinggi telah diatur sedemikian rupa oleh Kepmendiknas No 232/U/2000, dipertegas oleh Kepmendiknas No 045/U/2002, dan di dalam Surat Keputusan tersebut, diatur dengan jelas bagaimana menyusun dan melaksanakan Kurikulum Berbasis Kompetensi (KBK) di perguruan tinggi.

KBK telah disosialisasikan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi kepada pimpinan perguruan tinggi di setiap wilayah, bahkan penyusunannya telah dilatihkan sejak tahun 2006 kepada lebih dari 400 perwakilan perguruan tinggi di Indonesia. Sejalan dengan itu, untuk mendapat gambaran tentang peta implementasi KBK di perguruan tinggi, bersama ini kami kirimkan Formulir Kajian Implementasi KBK untuk diisi oleh Saudara sesuai dengan keadaan dan kondisi di perguruan tinggi Saudara dengan petunjuk pengisiannya (terlampir). Soft Copy formulir tersebut setelah diisi secara lengkap, mohon dapat diemail ke hasmi.musa@kemdiknas.go.id, sedangkan hard copynya dikirimkan kepada kami paling lambat sudah diterima pada tanggal 30 Juni 2011, dengan alamat:

Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan
Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi
Up. Kasubdit Pembelajaran
Gedung D, Lantai 7
Jalan Jenderal Sudirman Pintu I Senayan, Jakarta 10270

Atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.



Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan,

Illah Sailah
NIP.195805211982112001

Tembusan.

1. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi (*sebagai laporan*)
2. Sekretaris Pelaksana Kopertis Wilayah I - XII

KOP SURAT PERGURUAN TINGGI

Nomor :
Lamp. : 1 (satu) berkas
Hal : Isian Borang Kajian Implementasi KBK

**Yth. : Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan
Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi
di
Jakarta**

Dengan hormat,

Menunjuk surat Saudara Nomor: 0795/E3.3/2011 tanggal 12 Mei 2011 bersama ini kami sampaikan isian boring aplikasi kajian implementasi Kurikulum Berbasis Kompetensi (KBK) 2011 melalui system yang disediakan oleh Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi.

Sehubungan dengan itu, bersama ini juga kami beritahukan bahwa sampai dengan saat ini di perguruan tinggi kami telah menjalankan KBK di^(diisi sesuai jumlah) Program Studi dari^(diisi sesuai jumlah) Program Studi yang ada baik program vokasi maupun program akademik.

Demikian informasi ini yang dapat kami sampaikan untuk dapat dipergunakan sesuai dengan keperluannya, dan atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Pimpinan Perguruan Tinggi,

Nama, Stempel, dan Tanda Tangan
